7 Piéces

180 m?

Réf. 85125632
1990 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)
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Située a quelques pas du centre historique dans un quartier résidentiel
calme. Cette ancienne maison bourgeoise des années 1930 est située
sur la commune du Cannet, en plein coeur du quartier Tivoli dont le
calme et le charme sont particulierement appréciés. Ce quartier
résidentiel est a quelgques minutes, a pied, du centre-ville, de ses
commerces, de ses écoles, restaurants, centres administratifs et
culturels. Cette villa de 4 chambres a été entierement rénovée par le
talentueux duo Alliot + Maudet. L'intervention se fait avec golt et

respect de I'existant, avec comme objectif, redonner a la ...

Located a few steps from the historic centre in a quiet residential area. This old
bourgeois house from the 1930s is located in the heart of the Tivoli district of Le
Cannet, whose calm and charm are particularly appreciated. This residential area is

just a few minutes walk from the town centre, its shops, schools, restaurants,
administrative and cultural centres. This vila has been entirely renovated by the
talented duo Alliot + Maudet. The work was carried out with taste and respect for
the existing structure, with the aim of restoring the villa's typical 1930s character,

but of course ...

L'EXPLOREUR
2 B rue Auffan - 83000 TOULON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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